
Je suis heureux

quand je fais ce

pourquoi je suis fait.

Notre fin à tous étant

le Paradis, on est

véritablement

heureux quand on en

prend le chemin, celui

de la Sainteté.

Thierry 21 ans Versailles
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